

Gabon : Mike Jocktane : « André Mba Obame m'a transmis un plan et je dois aller jusqu'au bout »



Mike Jocktane s'adressant à la population de Lambaréné.

Le président de Gabon Nouveau (GN), candidat à l'élection présidentielle de ce 26 août, a officiellement ouvert sa campagne à Lambaréné ce samedi 12 août 2023.

Mike Jocktane a présenté aux populations de Lambaréné ses projets pour rendre le Gabon meilleur. Il s'est entretenu, durant une heure d'horloge, avec les populations de Lambaréné venues nombreuses pour l'occasion. Pendant son allocution, il a rapporté une anecdote sur un entretien qu'il aurait eu avec l'ancien candidat à l'élection présidentielle de 2009, André Mba Obame, par visioconférence quelque temps avant son décès. Selon le président de Gabon Nouveau, AMO lui aurait demandé de terminer le combat qu'il a commencé. Et il compte bien tenir parole. « *Je suis porté sur les épaules de quelqu'un qui a disparu, qui avait un plan pour le Gabon qui me l'a transmis et j'ai le devoir d'aller jusqu'au bout avec ce plan, avec le Gabon que j'aime* ». A déclaré l'homme d'église et politicien, qui compte relever le défi lancé naguère par André Mba Obame.

Mike Jocktane s'est, par la suite, penché sur le cas du parti au pouvoir, qui, pour lui, ne devrait même pas poser de candidature, car son bilan de quatorze ans de gestion de la nation est nul. « *On ne peut pas croire en ce qu'ils vont annoncer demain, parce qu'ils n'ont jamais tenu parole de ce qu'ils ont promis dans le passé. Sur 105 promesses qui ont été faites, il n'y a eu que 13 réalisations* ». A-t-il dénoncé.

Vichanie Mamboundou